

Monsieur Fernand Mercier, Vonservateur du Musée des Beaux-Arts de Besançon,

à La Croix Blanche Solegny Saône et Loire, France

Cher Monsieur,

Aprèz vous avoir envoyé la dépèche:

"Prions instamment télégraphier valeur assurance et expédier dessins"

je reçois votre lettre de 9 juin. Elle nous est une terrible décention puisque notre exposition devra être inaugurée bien arrangé et avec le catalogue imprimé jeudi prochain, 17 juin en présence de son Excellence l'Ambassadeur de France à Berne, d'un certain nombre de personnages officiels et de beaucoup d'autres invités.

Je viens vous conjurer de nous envoyer le plus vite possible les 8 dessins que nous avons déjà assurés avec une valeur de 1000 francs français chacun, conformément à vos indications, de sorte que nous les ayons encore samedi prochain. Il suffira d'en faire un bon colis postal avec l'adresse

Musée des Beaux-Arts "Kunsthaus",

Zürich

Les formalités de douane pour la France pourront probablement se faire à Besançon lors de l'emballage des dessins. Pour la Suisse, elles se feront à Zurich dans nos logaux-mèmes, pourvu que le colis soit marqué bien lisiblement

en douane à Zurich

Le solis passera dons la frontière sans être ouvert,

Pour le catalogue nous mettrons une indication sommaire dans
la première edition, pour donner plus des détails dans l'édition définitive selon la documentation que vous voudrez bien
nous fournir.